

BOLETÍN DE PRENSA No. 254 ->>

Enfrentarse al escrutinio de otras instituciones de educación superior es la mejor forma de comprobar el nivel de las carreras que imparte la UAA: MAC

La Universidad Autónoma de Aguascalientes desarrolla trabajos de mejora continua para cumplir con las exigencias de calidad y superar su propios procesos de enseñanza aprendizaje, así lo comentó el rector, Mario Andrade Cervantes al participar en la reunión de apertura para la reacreditación de calidad de la carrera en Ingeniería Civil que realizará durante los próximos días el Concejo de Acreditación en Enseñanza de la Ingeniería A. C. (CACEI).

Al reunirse con los evaluadores, Andrade Cervantes destacó que enfrentarse al escrutinio de otras instituciones de Educación Superior reconocidas por su calidad en la enseñanza a las que pertenecen los evaluadores como la UNAM, la UANL y la UASLP; es la mejor forma de comprobar el nivel que pueden tener los programas educativos que se imparten en la UAA.



Con esta sesión da inicio el proceso de evaluación de la carrera de Ingeniería Civil con la que se pretende su reacreditación de calidad, según informó Manuel Andrei Murillo, coordinador de dicho programa educativo, quien mencionó que dentro de los trabajos de revisión se realizarán visitas a los laboratorios, entrevista con maestros, alumnos y egresados, para conocer sus puntos de vista sobre los programas, materias impartidas, así como su desempeño en el campo laboral de acuerdo a los conocimientos adquiridos en el aula.

El coordinador de Ingeniería Civil sostuvo que el año 2011 se realizó ya el proceso de autoevaluación y con ello se tiene plena confianza en que se obtendrá esta reacreditación del CACEI, lo que le permite a la UAA continuar en su proceso de mejora continua y cumplir los postulados de calidad que han sido pieza clave para forjar el prestigio de la Institución.

En esta ocasión el cuerpo de evaluadores está integrado por Lilia del Carmen Díaz Quiñones, de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, quien coordina los trabajos de revisión, además de Oscar Manuel Robles Sánchez de la Universidad Autónoma de Nuevo León y Martín Ortiz León de la Universidad Nacional Autónoma de México; todos ellos se encargarán de realizar un proceso de supervisión para confirmar los estándares de calidad en Ingeniería Civil y en su caso

otorgar la reacreditación que avala a esta carrera como un programa de Calidad.

Durante la reunión de apertura la coordinadora de los evaluadores Lilia del Carmen Díaz Quiñones manifestó que como pares académicos corroborarán cada uno de los puntos que fueron entregados en el proceso de autoevaluación para poder recomendar la acreditación de este programa ante el CACEI.